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 開湯 1300年を迎える山代温泉を含む加賀市について 

加賀市は３温泉を抱える全国的にも有数の温泉地であるが、

これまでも毎年、多方面でＰＲ事業をしっかり実施していただ

いている。 

今回、開湯 1300 年という記念すべき時を機に、すばらしい

山代温泉を全国や世界にアピールすることで、これまで以上の

観光客にお越しいただくとともに、地域の魅力を発信すること

で、加賀市に住みたいという人も増えてくるのではないか。 

当然、今までも実施していることと思うが、再度当所見を問

う。 

 

加賀市立山代小学校の建て替えについて 

山代小学校は、築 63 年が経過している加賀市内でも最も古

い校舎である。先日、山代温泉まちづくり推進協議会のメンバ

ーの一員として校舎を見学したとき、以前からトイレや校舎内

の状況は承知していたが、改めて学校全体の老朽化の状況には

驚いた。 

そこで、校舎の耐久度テストの結果を踏まえ、今後の整備方

針や建て替え時期などのスケジュールを示せ。 

 

デジタル人材育成事業について 

  令和６年 11 月に日本マイクロソフト株式会社と連携協定を

締結し、６月補正予算ではデジタル人材育成事業として「ＡＩ

人材育成業務委託費」の 500万円が計上されている。 

今回は女性向けの研修プログラムとして、「女性ＡＩスキル

アップ研修」を実施するとのことだが、その目的とこの研修を

受講することで、どのようなことが学べて女性のスキルアップ

に繋がるのか示せ。 

 

消防団の防災資機材更新事業等による地域防災力の向上につい

て 

資機材の更新整備について 

  今回、水防資機材の更新整備費として、救命ボート整備費、

救命胴衣等整備費、高視認性雨合羽整備費等の事業費 580万円

のほか、防災資機材の更新整備費として、電動カッター整備費、

電動チェンソー整備費、発電機等の整備費等の事業費 1,880万

円が計上されているが、これらの配備先について問う。 

また、これらの資機材を使った実践訓練の計画について問

う。 
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 消防団員の人員確保について 

  昨今の消防団員のなり手不足もあり、消防団員の人員確保に

ついては大いに苦慮されていると聞く。 

地域防災力の向上には、消防団員の人員確保が重要であると

思われる。このことについては、地域と各分団とが一体となっ

て住民に対して協力を求めていくべきと考えるが、どのような

アクションを起こすつもりであるのか所見を問う。 

 

 

 

 

 

 

 


